



## Comisión ratifica a Carlos Joaquín González como embajador de México en Canadá

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Carlos Joaquín González, exgobernador de Quintana Roo, fue ratificado con 11 votos a favor y 5 en contra como embajador de México en Canadá ante la Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa



Nacional y Educación Pública de la Comisión Permanente.

El dictamen de su nombramiento pasará mañana al Pleno para los efectos correspondientes.

El exgobernador propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador como embajador

compareció ante la Segunda Comisión de la Permanente, donde destacó el proyecto que impulsará de ser ratificado.

Entre sus propuestas destacó dar continuidad a los trabajos de promoción y posicionamiento de las empresas mexicanas en los mercados de Canadá; así como dar especial importancia a la promoción de la cooperación y oportunidades de inversión en materia energética.

<https://politico.mx/comision-ratifica-a-carlos-joaquin-gonzalez-como-embajador-de-mexico-en-canada>